

*Liebe Stimmbürger/innen von Sirnach
Sie sind in der glücklichen Lage am
27. November Stefan Mühlemann als
Ihren neuen Gemeindepräsidenten
wählen zu können.
Ich arbeite seit bald acht Jahren mit
ihm im Gemeinderat Aadorf zusammen
und kann Ihnen Stefan Mühlemann
bestens empfehlen. Er ist ein
Vollblut-Unternehmer, welcher seit
Jahren einen namhaften, regionalen
Produktions- und Gastrobetrieb mit
über 40 Mitarbeitern führt. Dank
seinem persönlichen Einsatz, seinen
Motivationsfähigkeiten und seiner
Weitsicht konnte er diesen Betrieb
vorwärtsbringen, entwickeln und mit
Erfolg durch schwierige Zeiten führen.
Auf dem politischen Parkett kennt er
sich bestens aus, ist sehr gut vernetzt
und der Gemeinderat Aadorf kann von
seinem Wissen als Grossratsmitglied
profitieren. Als langjähriger Vizegemeindepräsident
kennt er die Pflichten
und vielfältigen Aufgaben, welche ein
Gemeindepräsident erfüllen muss. Er
geht auf die Leute zu, nimmt ihre Anliegen
ernst und führt durch Vorbild.
Er überzeugt mit detaillierten Dossierkenntnissen
und dem Abwägen von
Vor- und Nachteilen einzig und allein
im Sinn der Sache. In der vielfältigen
Gemeinderatsarbeit, bei welcher er sich
durch Fachwissen, gesundem Menschenverstand
und Verantwortungsbewusstsein
auszeichnete, durfte ich ihn
als überlegten und absolut kompetenten
Kollegen kennen und schätzen
lernen. Um für Sirnach Kontinuität zu
gewährleisten, würde ich den bodenständigen
und erfahrenen Stefan
Mühlemann in dieses verantwortungsvolle
Amt wählen.
Urs Thalman, Gemeinderat FDP,
Aadorf*